

WIRHÖRENZU!

OsterfeldCrowd 2018/2019



**JETZT NEU:
Crowdfunding im Kulturhaus Osterfeld**

Werden Sie Teil der OsterfeldCrowd
und machen Sie mit bei dieser neuen
unkomplizierten Form der Unterstützung!

**Details unter
www.OsterfeldCrowd.de**

WIRHÖRENZU!

OsterfeldCrowd 2018/2019



Mit der Anschaffung und dem Einbau einer Höranlage in den Veranstaltungsräumen des Kulturhauses Osterfeld soll das Klang- und Hörerlebnis der Besucher, insbesondere der älteren Generation, erweitert, die Inklusion und Integration schwerhöriger Menschen erleichtert und der barrierefreie Zugang zu allen Veranstaltungen im Kulturhaus auch im Hören ermöglicht werden.

So wird Personen, die bisher in Ihrer akustischen Wahrnehmung eingeschränkt und somit überwiegend vom vollen Genuss eines Kulturereignisses ausgeschlossen waren, die ganze Fülle der Sinneseindrücke zugänglich. Aus dem Etat der Stadt Pforzheim kann eine solche Maßnahme nicht bestritten werden.

Deshalb müssen am Beispiel dieses konkreten Projekts neue Wege der Finanzierung, hier in Form einer Crowdfunding-Kampagne, beschritten werden.

www.OsterfeldCrowd.de

Die Kampagne für eine „Osterfeld-Höranlage“ ist die Initiative einer Gruppe von engagierten Mitgliedern aus dem Förderverein für das Kulturhaus Osterfeld e.V.